# 令和元年度事業報告

## 1 会議の開催と主な内容

第1回理事会・監査 令和元年 4月20日 監査報告と決算 第2回理事会 5月13日 評議員会の議案審議 第3回理事会 7月 8日 学校運営上の課題 第4回理事会 9月 9日 学校運営上の課題 第5回理事会 12月16日 中間決算と学校運営上の課題 第6回理事会 令和2年 2月17日 提出議案の検討 第7回理事会 3月 2日 評議員会の議案審議 通常評議員会 5月13日 事業報告と決算 臨時評議員会 令和2年 3月 2日 事業予定と予算案

#### 2 教育内容の充実

令和元年度は、3つの大きな認可事項があった。1つ目は、「**高等教育の修学支援新制度の対象機関**」になったこと(総教私第357号-13 令和元年9月20日 静岡県知事)、2つめは、「**職業実践専門課程**」に美容科が認定(令和2年3月25日 文部科学大臣)されたこと、3つめは、臨時評議員会・理事会で決めた「**寄附行為の変更**」が認可(総教私第572号-9 令和2年3月24日 静岡県知事)されたことである。このことは、国・県が進めている学校経営の方向性と、本校の方向性が一致していることを示し、学校教育の質を高めていると云える。

TKC全国会、村田忠嗣税理士事務所から令和2年1月1日付けで、「書面添付三年連続」表敬状をいただいた。これは「一貫して遵法精神を堅持し適時正確な会計記帳に基づく信頼性の高い決算申告書の作成に努めた証であり全国の経営者の模範」ということで表彰の対象となった。税理士事務所の適切な指導の基、本校職員の地道で真面目な考え方と取組が、認められたと考えている。

<u>美容フェスティバル</u>は、5月25日(土)に行われた。2年生のヘアー&メイクショーは、2グループが、これまでに培った技能の成果を駆使し、創造性を発揮し、様々な年代層に感動を与える内容であった。また、1年生も全員参加で、例年同様の展示コーナーに加えて、会館入口にブースを設けネイルとハンドケアーの無料体験を行い参加者に好評だった。

学生の対外的な活躍の場として、様々な大会、コンテストに参加した。11年目を迎えた学生理容美容技術大会の全国予選は7月24日、豊田市スカイホール豊田で行われた。ヘアデザイン画部門で2人が優秀賞をとった。9月16日に行われたミツイヘアドレッシングアワーズに、全員がワインディング部門で出場した。入賞は逃したが、モチベーションが上がり、意義深い大会となった。11月19日には横浜大桟橋ホールで JUHA JAPON FESTIVAL が開催された。ネイルアート部門、ワインディング部門とアップスタイル部門に全学生が出場した。アップスタイル部門でブロンズ賞と優秀賞を2人が受賞。ワインディング部門で9名シルバー賞1人を始め1年生も4人受賞した。ネイルアート部門で2人受賞した。合計13人の受賞だった。他に、日本美容技術振興センターのフォトコンでは女性モード賞を始め9名が受賞した。レジーナのフォトコンで1名が入賞し、日本ネイリスト協会から協会賞を1人受賞した。1年間で合計26名(内、1年生5名)51%の受賞で、着実に実力が付いてきている。

<u>修学旅行</u>は、9月26日、27日で行われた。1日目に、ディズニーシーに行き、事前学習していた 接遇マナーという観点で、研修したり楽しく過ごしたりした。2日目に、花王とファンケルで美容技術 研修を行った。本校職員による接遇マナーの学習が効果的だった。

検定とディプロマの取得は、パーソナルカラー3級2級・ライフカラー3級、三善メイクアップ研修所のベーシック・テクニカルコース、JNECネイリスト技能試験検定3級2級、JNAネイリスト技能検定初級、全美連による「接遇・マナー」2級3級、「着付」の3級、2級、ヘアケアマイスタープライマリーの検定試験が行われた。今年も、検定試験全体の合格率が94%と高かった。学生の資質を高めるために、さまざまな資格やディプロマを取得できるようになった。新年度に向けて、福祉理美容士の

資格、ABE 多くの面で校内改革の効果は出ているが、国家試験への取組についても見直しを図っていきたい。

## 3 教職員研修

- ① 東海地区理容美容学校協議会教職員研修会(下呂市)---- 理事長、校長、教員
- ② 実習担当教員の校内課題研修等 --- SBSメイク2級、アップスタイル研修等
- ③ 福祉理美容士認定講習 ---- 全教員(福祉理美容士·校内認定講師資格者)

### 4 学生募集事業

① オープンスクール: 4月27日(土)、8月21日(水)、9月21日(土)

体験入学:6月22日(土)、7月28日(日)、8月9日(金)

10月26日(土)→台風のため12日(土)から変更

2020年3月22日(日)、27日(金)→3月は新型コロナウイルス感染症拡大

防止のため中止

- ② 職業体験を中学生向けに開催し、6校から28人の美容師を目指している生徒を受け入れた。
- ③ オープンしたばかりのららぽーと沼津で、ワークショップを開催した。定員一杯で盛況だった。
- ④ 職業教育振興事業「お仕事発見フェア」に参加、沼津市狐の嫁入り、函南町猫おどり、長泉町ワクワク祭り、三島市ハロウィンパレードに関連して5ブース出展。メイクで参加した。全体的に社会貢献活動を行い好評だった。各イベントで本校の出展を心待ちにしている様子がうかがえた。下田市のイベントは、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中止となった。
- ⑤ 合格後、高校生対象のワインディング講習会を実施。学校開放日を設け、自主練習の機会を作った。

#### 5 その他

- ・3月のイベントは、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、中止が続いた。
- ・夏期に行われた実務実習は、協力店の支援もあって着実な成果を挙げている。